
第 65屆畢業生家長—依依媽媽 

 

    我們住在衛理附近，我對衛理的第一個印象就是空間很大，後來又

聽說它很難進，需要排隊還要抽籤。因為我們家曾離開台北幾年，回台

北時老大是大班下學期，打電話來詢問，很幸運的班上剛好有空缺，依

依的哥哥就轉學進入衛理，依依因為是妹妹所以可以優先就讀衛理。 

 

    我最感謝衛理的地方，就是它是一個讓家長很放心的幼兒園，每天

早上，有和藹可親的伯伯或老師在門口迎接小朋友，依依都是一點也不

猶豫的走進幼兒園，看到女兒一點也不害怕，媽媽也就開心又放心的去

上班。回到家，依依會告訴我們同學和老師說了什麼、誰做了有趣的

事、哪個同學出國…等等，也時常唱學校教的歌，班上許多同學的名字

我們都耳熟能詳。放學去接她，常有許多熱情的小朋友會一直說再見，

看著小朋友間真誠的互動，常常覺得很可愛、很感動。 

 

    依依最喜歡的課程就是小綿羊集隊，品格的培養，幫他們從小打下

美好的根基。小朋友練習背聖經節，也讓孩子贖回光陰，把主的話儲存

在心中，就像聖經說的，「教養孩童，使他走當行的道，就是到老他也不

偏離。」其它課程的設計，也讓我們知道衛理是一個有經驗、有制度的

幼兒園。家長參觀日時，我看到每個同學都很認真地負責自己的那份工

作，很詳細的向家長說明該怎麼玩，活潑又主動，而且很有規矩。 

 

    由於我曾去過台北許多其它幼兒園做學童體檢，我真心覺得衛理幼

兒園真的很棒！有經驗豐富的老師，有制度的行政，還有悠久的歷史傳

承。衛理也曾舉辦過許多活動，像是親子大郊遊、大安森林公園的闖關

以及父母成長班的活動…等等，既能學習又很療癒。我覺得衛理之所以

吸引人，不只因為它是一個有制度的幼兒園，還因為它有教會的支持、

弟兄姊妹的愛以及神的愛在裡面。 

 

    幼稚園是孩子第一個進入的學校，我相信每個父母戰戰兢兢，努力

做功課，花了許多時間比較，就是為了找一間最好的幼兒園讓孩子就

讀。如今孩子在這個地方成長、受成全，已經比當初會說話、會玩、更

開朗、更聰明、更懂事，也有了一群好朋友，現在要畢業了，每個父母

應該都感到既欣慰又感動。希望孩子在這裡交到的朋友，之後繼續保持

聯絡；也謝謝辛苦的老師們對孩子的愛，我們都點滴在心。  

 


